



## Última Cuenta Pública del Presidente Boric estuvo marcada por balances, emociones familiares y anuncios clave

Este domingo 1 de junio se realizó en el Congreso Nacional, en Valparaíso, la última Cuenta Pública del presidente Gabriel Boric, marcando el cierre de tres años y medio de gestión. La ceremonia republicana estuvo centrada en los logros obtenidos por el gobierno durante este periodo, mientras el Mandatario repasó las principales medidas y desafíos del último año.

Uno de los momentos más comentados fue la llegada de Paula Carrasco, pareja del presidente, quien asistió al evento embarazada de 38 semanas, disipando así los rumores sobre una posible coincidencia de su parto con la ceremonia. Vestida con un abrigo rojo y el cabello recogido, Carrasco ocupó su lugar en la tribuna del Senado, acompañada por su madre y el padre del presidente Boric.

También se encontraban presentes otros miembros del círculo íntimo del Mandatario, como su hermano mayor, Simón Boric, junto a su familia. León, el pequeño sobrino del presidente, se mostró especialmente vivaz, jugando con sus padres y siendo fotografiado por Tomás Boric, hermano menor del jefe de Estado, mientras descansaba en la butaca de la tribuna.

La entrada de Paula Carrasco al Parlamento fue discreta, ingresando por uno de los costados del edificio. Durante el discurso presidencial, se la vio atenta y templada, aplaudiendo con entusiasmo en momentos clave, como cuando Boric reconoció a la expresidenta Michelle Bachelet, cuando llamó a no cerrar el debate sobre el aborto legal, y al destacar los avances logrados con la ley de responsabilidad parental y pago de pensiones de alimentos.

A ratos, se le vio haciendo comentarios al oído de su madre, mostrando cercanía y complicidad familiar en medio de un acto institucional de alta relevancia.

La ceremonia no solo sirvió para marcar un balance de gestión, sino también para proyectar los desafíos que quedan en el último tramo del mandato de Boric, en medio de un escenario político complejo y bajo la atenta mirada de su entorno más cercano.

### PRINCIPALES ANUNCIOS

En materia de derechos humanos, Boric sorprendió al anunciar el cierre de la cárcel de Punta Peuco "tal como la hemos conocido", argumentando que "no existe justificación alguna para ese privilegio", e instruyendo al Ministerio de Justicia a modificar el decreto que creó el establecimiento.

En uno de los pasajes más potentes de su discurso internacional, el mandatario condenó los ataques de Israel contra Palestina, acusando "genocidio y limpieza étnica" en la franja de Gaza, y anunció que Chile respaldará la propuesta de España para decretar un embargo de armas al gobierno de Israel, dejando claro que distingue entre el pueblo israelí y el gobierno de Benjamín Netanyahu.

En el ámbito de transporte, Boric confirmó la esperada llegada del Metro de Santiago al Aeropuerto Internacional, conectando desde la futura estación Huelén, de la Línea 7, con un trayecto estimado de solo siete minutos desde Cerro Navia. Si bien no entregó plazos, adelantó que la construcción será aérea.

El presidente también hizo un llamado explícito al Congreso para avanzar en la discusión sobre aborto legal hasta la semana 14, destacando que

“por demasiado tiempo se ha tratado a mujeres que abortan como criminales”. Frente a las reacciones en el Parlamento, remarcó: “Esta diversidad que se expresa hoy día tiene que analizarse de manera civilizada, discutiendo, no vetando la discusión y no negándole el derecho de las mujeres a decidir”.

En materia de seguridad, Boric defendió las acciones tomadas por su gobierno, afirmando:

“Ante quienes afirman que Chile se cae a pedazos, yo respondo que se equivocan”. Recordó que se han aprobado más de 60 leyes para modernizar la institucionalidad ante nuevas formas de delito, muchas de ellas con apoyo transversal.

Respecto al escándalo de las licencias médicas, sostuvo que “la sanción que corresponde es la destitución del cargo”, y reafirmó que “la institucionalidad chilena es robusta y debemos valorarla”.

Sobre migración, el mandatario destacó que durante su gobierno la migración irregular ha descendido un 48%, gracias al despliegue de las Fuerzas Armadas autorizado por una reforma constitucional, y calificó este fenómeno como “uno de los malos legados del gobierno anterior”.

La autoridad también llamó al Congreso a alcanzar un acuerdo transversal para reimpulsar con urgencia la agenda de probidad y transparencia:

“Frente a cada uno de estos casos, nuestra posición y mi posición como presidente de la República ha sido la misma: todos deben ser investigados acuciosamente hasta el total esclarecimiento de los hechos, sin lugar alguno a la impunidad”.

Finalmente, dirigió críticas a las dictaduras latinoamericanas y al gobierno de Nayib Bukele en El Salvador, que según Boric, “tiene encandilados a algunos políticos chilenos”.

### BALANCE Y PROYECCIONES

La última Cuenta Pública del presidente Boric dejó en evidencia no solo los balances de gestión, sino también las proyecciones y temas que marcarán la agenda política en los próximos meses, cuando el mandatario se encamine al cierre de su periodo presidencial.

El evento estuvo cargado de simbolismo personal y político, con un mandatario que, en medio de un escenario político complejo, buscó transmitir esperanza y compromiso, en estos últimos meses de mandato, tanto para el país como para su propia familia, que pronto sumará una nueva integrante.



**AGENDA EL GRABADO DE PATENTE EN LOS VIDRIOS Y ESPEJOS DE TU VEHÍCULO**

[www.automotrizdepetris.cl](http://www.automotrizdepetris.cl)



+569 5179 2807